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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ５年 ８月２４日 

午前・午後 １時３０分    

議会名 令和 ５ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １ 番  長浜 成仁    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．第６次「学校図書館図書整

備等５か年計画」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．中心市街地の活性化につ

いて 

（１）本市とさのまちづくり

株式会社との連携について 

 

 

 

 

 

 

①学校図書館への新聞配備に関して今後の取組方針

と取組内容をお伺いします。 

②令和５年第２回定例会（６月議会）において「各

校に新聞を配備できるよう働きかけたいと考えてい

る（一部抜粋）」との答弁がありましたが、それ以

降に本市が各校に対して行った働きかけをお伺いし

ます。 

③学校図書館への新聞配備の予算措置に関して国は

「使途が限定されていない地方財政措置として交

付」としているため、他の事業に充てることができ

る一般財源ですが、「使途が限定されていない地方

財政措置として交付」の意味合いをどのように捉え

ているのか本市の見解をお伺いします。 

 

 

 

①さのまちづくり株式会社に出資した当初の理由や

考えと設立の効果をお伺いします。 

②さのまちづくり株式会社と連携した中心市街地の

空き店舗活用の状況と今後の展望をお伺いします。 

③さのまちづくり株式会社と連携した市街地再開発

事業の状況と今後の展望をお伺いします。 
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（２）安心・安全な歩行者空間

の形成について 

 

 

（３）中心市街地活性化に向

けた政策体系について 

 

 

 

 

３．指定管理者制度について 

（１）目的と効果について 

 

 

 

 

（２）弊害について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）指定管理者選定委員会

について 

 

 

④さのまちづくり株式会社と連携した旧足利銀行佐

野支店跡地活用の状況と今後の展望をお伺いしま

す。 

⑤本市とさのまちづくり株式会社との関連性につい

て、本市の見解をお伺いします。 

 

①市街地再開発事業等を本市が力強く推し進めるこ

とによって県道桐生岩舟線（旧５０号線）の整備が

進むと考えますが、本市の見解をお伺いします。 

 

①「第２次佐野市中心市街地活性化基本計画」と

「佐野市立地適正化計画」と「佐野市コンパクトシ

ティ構想」の整合性について本市の認識をお伺いし

ます。 

②今後の展開をお伺いします。 

 

 

①指定管理者制度導入の目的と効果について、本市

の認識をお伺いします。 

②指定管理者制度導入後の効果について、本市での

具体的な成功事例をお伺いします。 

 

①市民からは一部施設において指定管理者制度時よ

り直営時の方が良かったという話を聞きます。公の

施設の管理に民間の能力やノウハウを幅広く活用

し、市民サービスの向上や行政コストの縮減等を図

ることを目的とした指定管理者制度を本市は積極的

に導入しているにもかかわらず、民間の能力やノウ

ハウが活用されていないのではないかと考えます

が、「民間の能力やノウハウの活用」について、本

市の認識をお伺いします。 

②本市における指定管理者制度の運用は職員人件費

の振替にすぎないという事も聞いたことがあります

が、本市の見解をお伺いします。 

 

①設置根拠と設置目的をお伺いします。 

②組織と権限をお伺いします。 
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４．あそ野学園義務教育学校

の体育館北側から KONOIKE グ

リーンフィールド（佐野市田

沼グリーンスポーツセンタ

ー）に至る通路等の整備につ

いて 

①他議員の一般質問や地元町会、保護者等から舗装

化に向けた要望が本市に寄せられた後に本市が行っ

た取組をお伺いします。 

②取組んできたことが抜本的な解決に至っていない

と思われますが、本市の見解とこの用地を舗装でき

ない理由をお伺いします。 

 

 


